

# EXCELSIOR

## Argentina Entregó su Película al Festival de Cine Panameño

PANAMA, 14 de junio. (Latín)—Argentina se cons- tituyó hoy aquí en el pri- mer país que entregó su pe- lícula para el Decimosexto Festival de Cine de Pana- má, que tendrá lugar entre el primero y el ocho de sep- tiembre.

La entrega fue hecha por el embajador argentino aquí, Rodolfo Baltiérrez, al presi- dente de la muestra, Ro- berto Morgan, en un acto que se efectuó en la misión diplomática de ese país.

La película "Los médi- cos", fue dirigida por Fer- nando Ayala, sobre un ar- gumento de Héctor Olivera, con fotografía de Víctor Hugo Caula y música de Sergio Mihanovich.

La obra está interpreta- da, entre otros, por Carlos Estrada, Marta González, Claudio García Satur, Igna- cio Quiroz y Arturo García Buhr.

Morgan anunció que unos veinte países intervendrán en el festival, además Ar- gentina, México, Cuba y Brasil por Latinoamérica.

Fueron invitados Japón, Estados Unidos, Alemania, Francia, España, Italia, In- glaterra, Suecia y la Unión Soviética y otros países.